

**FRIEDHOF AM HÖRNLI** Kaffeewagen lädt zu Pause

# Begegnungsräume schaffen



**Startklar für den Begegnungsraum: Das Team der Offenen Tür ist bereit, Gäste zu empfangen.**

Foto: zVg

rz. Auf dem Friedhof am Hörnli neben dem Fischbrunnen lädt unter dem Motto «Zämme uffem Hörnli» wieder ein Kaffeewagen mit Sitzgelegenheiten zum Verweilen ein. Sei es ein Glas Wasser an durstigen Tagen, ein «Käffeli» in einer wohlverdienten Pause, ein Moment des Plauderns oder ein offenes Ohr in schweren Stunden: Das Team des «Gmeinschaftswärk Riehen-Bettingen, eines Projektes des Vereins

Offene Tür, ist wieder auf dem Friedhof und für alle Besuchenden da. Gerne helfen die freiwillig Mitarbeitenden auch, ein Grab zu finden und beraten und vermitteln, wo weiterführende Unterstützung gesucht wird. Seit dem 1. Juli riecht es bei schönem Wetter bei nahezu jeden Morgen unter der Woche (am Donnerstag jeweils nachmittags) wieder nach Kaffee. Das Angebot besteht noch bis Ende August.